
ATA DA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA (172ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
DA FACULDADE UNB PLANALTINA/FUP, realizada no décimo sétimo dia do mês de abril do ano de dois
mil e vinte e três, às catorze horas e dez minutos no auditório Cora Coralina. Participaram da reunião, Prof.º
Reinaldo José de Miranda Filho (Diretor e Presidente); os coordenadores de cursos de graduação: Danilo
Arruda Furtado (Ciências Naturais), Tatiana Barbosa Rosado Laviola (Ciências Naturais); Flávia Nogueira
de Sá (Gestão Ambiental), Priscila Coppola de S rodrigues (Educação e Campo); os coordenadores dos
programas de pós-graduação: Celso Vila Nova de Souza Júnior (Gestão Pública-PPGGP), Erina  Vitório
Rodrigues  (Ciências  Ambientais  -  PPGCA),  Lucijane  Monteiro  de  Abreu  (Gestão  e  Regulação  de
Recursos hídricos PPGRH), Paulo Eduardo de Brito (Ciências Materiais - PPGCIMA); os coordenadores
das áreas de conhecimento: Antônio de Almeida Nobre Júnior (Ciências Sociais Aplicadas e Tecnologia -
CSAT), Christiano Del Cantoni Gati (Ciências da Vida e da Terra - CVT), Sérgio Sauer (Ciências Sociais
e Humanas – CSH), Marco Aurelio Alves Barbosa (Ciências Exatas - EXATAS), Djib Mane (Educação e
Linguagens - EDU); bem como, Otilie Eichler Vercillo (Coordenadora de Extensão). Esteve ausente por
motivo justificado: Cynthia Bisinoto Evangelista de Oliveira e Juliana Rochet Wirth Chaibub Paulino, e o
Prof.º Armando participou somente para apresentar a planilha que estava no item 10 desta pauta, ausente
representante dos Discentes e dos Técnicos. Informes: a. O Prof.º Reinado informa sobre o II Seminário
Pedagógico que irá acontecer a partir do dia 24/04/2023 no período pela manhã às Licenciaturas (Ciências
Naturais  e  Educação  do  Campo)  e  no  período  da  tarde  dos  cursos  de  Bacharelados  e  percepção  da
Comunidade, no mês de maio será comemorado o 17º aniversário do campus, no dia 16 de maio terá a
programação durante todo o dia que será divulgada em breve. b. O Prof.º Reinaldo informa sobre o índice
geral de cursos (IGC), que UnB voltou pra nota cinco, nota máxima mas com ressalvas apresentadas pelo
DPO, por estar no limite mínimo, uma questão relevante foi a titulação do corpo docente da UnB, na média
da UnB 2942 docentes, 89,8% são doutores. c. O Prof.º  Reinaldo expressa a importância do informe na
reunião da reitoria,  sobre a diminuição dos recursos atribuídos à assistência estudantil  e que possa estar
impactando permanência dos estudantes, e sugere uma discussão mais profunda, aos coordenadores da Pós-
Graduação observar que temos uma nova forma de regulamentação das citações. d. O Prof.º Reinaldo faz
uma justificativa que não estava presente no Colegiado da Pós-Graduação por não estar se sentindo bem no
dia, informa que a Prof.ª Cynthia tinha ido embora por não estar passando bem, pede desculpa e justifica
ausência da vice diretora. e. A Prof.ª Otilie informa que de 15 em 15 dias tem um fórum permanente de
extensão curricular,  ocorre  no  Darci,  agora  terá  uma edição  amanhã na  FGA às  14:30,  sobre  o  uso  da
tecnologia no contexto inserção curricular, também uma edição aqui na FUP no dia 30/05/2023 com o tema
de extensão do trabalho de engajamento social. F. O Prof.º Danilo fala do limite máximo de tempo para
submeter às sugestões em relação à  sugestões para minutas EAD, o prof.º Reinaldo pergunta se tinha alguém
que não teria recebido essas informações, seguindo pras deliberações foi deslocado o ponto 12 sendo Ad
Referendum, para o item 6, para ficar em bloco os Ad Referendum. 1 Aprovação da Ata da 171ª Reunião
Ordinária Não havendo considerações sobre possíveis ajustes, a Ata foi colocada em votação. Deliberação:
Aprovada por unanimidade. 2.  Indicação do professor Luís Antônio Pasquetti (Titular) e Elizabeth Maria
Mamede  da  Costa  (Suplente)  para  representação  da  Faculdade  UnB  Planaltina  (FUP),  no  Conselho
Universitário  (CONSUNI).  23106.145333/2022-06.  O Prof.  Reinaldo faz  a  relatoria  sobre  a  importância
dessa representação na instância máxima que é o CONSUNI e colocado em votação sem nenhuma alteração.
Deliberação:  Aprovado por unanimidade. 3.  Homologação do Ad Referendum  da indicação do professor
Tamiel Khan Baiocchi Jacobson como novo coordenador do PPG-Mader a partir de 01 de fevereiro de 2023.
23106.012187/2023-14. O Prof. Reinaldo explana que já foi aprovado pelo PP-MADER e coloca em votação:
Deliberação: aprovado por unanimidade.  4.  Homologação do Ad Referendum  de  alteração das  datas  do
afastamento do professor Paulo Gabriel. SEI 23106.137443/2022-96. O Prof. Reinaldo explica que houve
uma necessidade de mudança de data e coloca em votação: Deliberação: aprovado por unanimidade. 5.
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Homologação do Ad Referendum da contratação da professora voluntária Leila Maria De Jesus Oliveira, pela
área de Educação e Linguagens. 23106.026346/2023-50. O Prof. Reinaldo relata que o processo está em
conformidade e colocado em votação sem nenhuma alteração. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 6.
Homologação do Ad Referendum da Requisição do Profº. Luiz Felippe Salemi da FUP/UnB para o Ministério
da  Casa  Civil.  SEI  23106.039487/2023-32.O  Prof.º  Reinaldo  explica  que  é  apenas  uma  consulta  da
administração superior, colocado em votação: aprovado por unanimidade, e houve uma inversão de pauta
entre o item 7 e o 10, colocado em discussão: 7. Tabela de pontuação progressão Classe E para docentes da
FUP 23106.149298/2022-96 : O Presidente da Comissão Prof.º Armando de Mendonça Maroja explicou os
principais pontos e após debate e diálogo com os Conselheiros apresentando solicitações de esclarecimentos e
alguns ajustes pontuais, foi colocado em votação: Deliberação: Aprovado com uma abstenção. 8. Prestação
de contas do projeto "Avaliação de imagem institucional da ANEEL: Percepções dos diferentes atores da
região Centro-Oeste". 23106.075161/2020-26 - Retirado de pauta por falta do parecer, Indicação da Prof.ª
Erina  para  ser  a  nova  parecerista.  9.  Relatório  de  Cumprimento  do  Objeto  (9287509)  "Avaliação  e
Monitoramento do Projeto D. Hélder Câmara SEAD/UnB - Monitora UnB/SAF". 23106.076479/2017-29 -
Retirado de Pauta. 10. Proposta de Acordo de Cooperação Técnica entre a Faculdade UnB Planaltina e a
Secretaria de Justiça e Cidadania do Distrito Federal. 23106.011410/2023-06. O Prof.º Reinaldo esclarece os
fatos do processo e coloca em votação sem nenhuma alteração. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 11.
Homologação de conclusão de ação de capacitação de docentes: o presidente sugere uma votação em bloco:
Rosylane Doris de Vasconcelos. 23106.080442/2022-62. O Prof.º Reinaldo relatou o processo e colocou em
votação  sem  nenhuma  alteração.  Deliberação:  Aprovado  por  unanimidade.  Ricardo  Neder.
23106.098573/2021-15. O Prof.º Reinaldo relatou o processo e colocou em votação sem nenhuma alteração.
Deliberação: Aprovado por unanimidade. Maria Osanette. 23106.015679/2022-72. O Prof.º Reinaldo relatou
o  processo  e  Colocado  em  votação  sem nenhuma  alteração.  Deliberação:  Aprovado  por  unanimidade.
Caroline Gomide. 23106.088098/2022-50. O Prof.º Reinaldo relatou o processo e colocou em votação sem
nenhuma  alteração.  Deliberação:  Aprovado  por  unanimidade.  João  Batista  Pereira  de  Queiroz.
23106.108798/2018-91. O Prof.º Reinaldo relatou o processo e colocou em votação sem nenhuma alteração.
Deliberação: Aprovado por unanimidade. Wellington Almeida: 23106.105915/2022-41. O Prof.º Reinaldo
relatou o processo e colocou em votação sem nenhuma alteração. Deliberação: Aprovado por unanimidade.
Prof.  Tamiel  Khan  Baiocchi  Jacobson:  23106.095859/2021-49.  O  Prof.º  Reinaldo  relatou  o  processo  e
colocou em votação sem nenhuma alteração.  Deliberação:  Aprovado por  unanimidade.  Philippe  Pomier
Layrargues:  23106.043596/2021-92.  O  Prof.º  Reinaldo  relatou  o  processo  e  colocou  em  votação  sem
nenhuma  alteração.  Deliberação:  Aprovado  por  unanimidade..  Sérgio  Sauer:  23106.038076/2021-68.  O
Prof.º Reinaldo relatou o processo e colocou em votação sem nenhuma alteração. Deliberação: Aprovado por
unanimidade. 12. Solicitação da Drª. Samara Martins para atuar como professora voluntária, pela área CVT.
SEI  23106.043663/2023-31.  O  Prof.º  Christiano  relata  o  processo  e  em  seguida  coloca  em  votação.
Deliberação: Aprovado por unanimidade. 13. Cadastro como professor voluntário do Ms. Hélio Rodrigues
dos Santos, para atuação junto à área de exatas. 23106.043911/2023-43. O Prof.º Marco Aurelio relata o
processo e em seguida coloca em votação. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 14. Indicação da Profª
Priscilla Coppola como suplente da coordenação da Licenciatura em Educação do Campo em 1/2023. O
Prof.º  Reinaldo  faz  a  indicação  e  não  havendo  nenhum voto  contrário  foi  Deliberação:  Aprovado  por
unanimidade. 15. Discussão sobre a situação de defasagem e desatualização do Laboratório de Informática da
Faculdade UnB Planaltina. Prof.º Marco Aurélio salienta que os computadores estão defasados e não será
possível ministrar suas aulas em programação, por ser I3, sem capacidade de memória de disco rígido e
memória insuficiente, com mais de 7 anos de uso, que é necessário atualizar os computadores do laboratório
de Informática , uma possível remediação seria atualizar os computadores por ser mais barato e por enquanto
está usando os laptops do Laboratório de Física e que vários alunos trazem os seus , e o Prof.º Reinaldo
informa que vai pedir uma prorrogação no PDI da FUP que existe uma possibilidade de reforma, e que
iniciou um diálogo junto ao CEPLAN /  INFRA solicitando apoio e  melhorias  na infraestrutura,  o  Prof.
Antônio  fala  da  necessidade  do  avanço  tecnológico  e  das  dificuldades  dos  alunos  com  essas  novas
tecnologias, que se aplicadas poderá atrair mais alunos, que sejam disciplinas obrigatórias ou optativas, desse
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regramento Digital pros cursos, o Prof.º Reinaldo fala da possibilidade de levar aos colegiados debates sobre
esta questão da tecnologia para aplicação nos cursos de graduação. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis
horas  e  trinta  minutos,  O Presidente  deu por  encerrada a  reunião,  da  qual  eu,  Elton Alves  de Oliveira,
Secretário,  lavrei  a  presente  Ata,  que,  depois  de  lida  e  aprovada,  será  subscrita  por  mim  e  pelo
Presidente.ATA  DA  CENTÉSIMA  SEPTUAGÉSIMA  SEGUNDA  (172ª)  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO
CONSELHO DA FACULDADE UNB PLANALTINA/FUP, realizada no décimo sétimo dia do mês de abril
do ano de dois mil e vinte e três, às catorze horas e dez minutos no auditório Cora Coralina. Participaram da
reunião,  Prof.º  Reinaldo José  de  Miranda Filho (Diretor e  Presidente); os  coordenadores  de  cursos  de
graduação: Danilo  Arruda  Furtado  (Ciências  Naturais),  Tatiana  Barbosa  Rosado  Laviola  (Ciências
Naturais);  Flávia  Nogueira  de  Sá  (Gestão  Ambiental),  Priscila  Coppola  de  S  rodrigues  (Educação  e
Campo); os coordenadores dos programas de pós-graduação: Celso Vila Nova de Souza Júnior (Gestão
Pública-PPGGP), Erina Vitório Rodrigues (Ciências Ambientais - PPGCA), Lucijane Monteiro de Abreu
(Gestão  e  Regulação  de  Recursos  hídricos  PPGRH),  Paulo  Eduardo  de  Brito  (Ciências  Materiais  -
PPGCIMA); os coordenadores das áreas de conhecimento: Antônio de Almeida Nobre Júnior (Ciências
Sociais Aplicadas e Tecnologia - CSAT), Christiano Del Cantoni Gati (Ciências da Vida e da Terra -
CVT), Sérgio Sauer (Ciências Sociais e Humanas – CSH), Marco Aurelio Alves Barbosa (Ciências Exatas
-  EXATAS),  Djib  Mane  (Educação  e  Linguagens  -  EDU);  bem  como,  Otilie  Eichler  Vercillo
(Coordenadora  de  Extensão).  Esteve  ausente  por  motivo  justificado:  Cynthia  Bisinoto  Evangelista  de
Oliveira e Juliana Rochet Wirth Chaibub Paulino, e o Prof.º Armando participou somente para apresentar a
planilha que estava no item 10 desta pauta, ausente representante dos Discentes e dos Técnicos. Informes: a.
O Prof.º Reinado informa sobre o II Seminário Pedagógico que irá acontecer a partir do dia 24/04/2023 no
período pela manhã às Licenciaturas (Ciências Naturais e Educação do Campo) e no período da tarde dos
cursos de Bacharelados e percepção da Comunidade, no mês de maio será comemorado o 17º aniversário do
campus, no dia 16 de maio terá a programação durante todo o dia que será divulgada em breve. b. O Prof.º
Reinaldo informa sobre o índice geral de cursos (IGC), que UnB voltou pra nota cinco, nota máxima mas
com ressalvas apresentadas pelo DPO, por estar no limite mínimo, uma questão relevante foi a titulação do
corpo docente da UnB, na média da UnB 2942 docentes, 89,8% são doutores. c. O Prof.º Reinaldo expressa a
importância  do  informe na  reunião  da  reitoria,  sobre  a  diminuição dos  recursos  atribuídos  à  assistência
estudantil e que possa estar impactando permanência dos estudantes, e sugere uma discussão mais profunda,
aos coordenadores da Pós-Graduação observar que temos uma nova forma de regulamentação das citações. d.
O Prof.º Reinaldo faz uma justificativa que não estava presente no Colegiado da Pós-Graduação por não estar
se sentindo bem no dia, informa que a Prof.ª Cynthia tinha ido embora por não estar passando bem, pede
desculpa e justifica ausência da vice diretora. e. A Prof.ª Otilie informa que de 15 em 15 dias tem um fórum
permanente de extensão curricular, ocorre no Darci, agora terá uma edição amanhã na FGA às 14:30, sobre o
uso da tecnologia no contexto inserção curricular, também uma edição aqui na FUP no dia 30/05/2023 com o
tema de extensão do trabalho de engajamento social. F. O Prof.º Danilo fala do limite máximo de tempo para
submeter às sugestões em relação à colocação de minutas EAD, tem até o dia 02/05/2023 para colocar, o
prof.º  Reinaldo  pergunta  se  tinha  alguém  que  não  teria  recebido  essas  informações,  seguindo  pras
deliberações foi  deslocado o ponto 12 sendo Ad Referendum,  para o item 6,  para ficar em bloco os Ad
Referendum. 1  Aprovação da Ata da 171ª Reunião Ordinária Não havendo considerações sobre possíveis
ajustes, a Ata foi colocada em votação. Deliberação: Aprovada por unanimidade. 2. Indicação do professor
Luís  Antônio  Pasquetti  (Titular)  e  Elizabeth  Maria  Mamede  da  Costa  (Suplente)  para  representação  da
Faculdade UnB Planaltina (FUP), no Conselho Universitário (CONSUNI). 23106.145333/2022-06. O Prof.
Reinaldo faz a relatoria sobre a importância dessa representação na instância máxima que é o CONSUNI e
colocado em votação sem nenhuma alteração. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 3. Homologação do
Ad Referendum da indicação do professor Tamiel Khan Baiocchi Jacobson como novo coordenador do PPG-
Mader a partir de 01 de fevereiro de 2023. 23106.012187/2023-14. O Prof.  Reinaldo explana que já foi
aprovado pelo PP-MADER e coloca em votação: Deliberação: aprovado por unanimidade. 4. Homologação
do  Ad  Referendum  de  alteração  das  datas  do  afastamento  do  professor  Paulo  Gabriel.  SEI
23106.137443/2022-96. O Prof. Reinaldo explica que houve uma necessidade de mudança de data e coloca
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em votação: Deliberação: aprovado por unanimidade. 5. Homologação do Ad Referendum da contratação da
professora  voluntária  Leila  Maria  De  Jesus  Oliveira,  pela  área  de  Educação  e  Linguagens.
23106.026346/2023-50. O Prof. Reinaldo relata que o processo está em conformidade e colocado em votação
sem nenhuma alteração. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 6. Homologação do Ad Referendum da
Requisição  do  Profº.  Luiz  Felippe  Salemi  da  FUP/UnB  para  o  Ministério  da  Casa  Civil.  SEI
23106.039487/2023-32.O Prof.º  Reinaldo  explica  que  é  apenas  uma consulta  da  administração  superior,
colocado em votação: aprovado por unanimidade, e houve uma inversão de pauta entre o item 7 e o 10,
colocado  em  discussão:  7.  Tabela  de  pontuação  progressão  Classe  E  para  docentes  da  FUP
23106.149298/2022-96  :  O  Presidente  da  Comissão  Prof.º  Armando  de  Mendonça  Maroja  explicou  os
principais pontos e após debate e diálogo com os Conselheiros apresentando solicitações de esclarecimentos e
alguns ajustes pontuais, foi colocado em votação: Deliberação: Aprovado com uma abstenção. 8. Prestação
de contas do projeto "Avaliação de imagem institucional da ANEEL: Percepções dos diferentes atores da
região Centro-Oeste". 23106.075161/2020-26 - Retirado de pauta por falta do parecer, Indicação da Prof.ª
Erina  para  ser  a  nova  parecerista.  9.  Relatório  de  Cumprimento  do  Objeto  (9287509)  "Avaliação  e
Monitoramento do Projeto D. Hélder Câmara SEAD/UnB - Monitora UnB/SAF". 23106.076479/2017-29 -
Retirado de Pauta. 10. Proposta de Acordo de Cooperação Técnica entre a Faculdade UnB Planaltina e a
Secretaria de Justiça e Cidadania do Distrito Federal. 23106.011410/2023-06. O Prof.º Reinaldo esclarece os
fatos do processo e coloca em votação sem nenhuma alteração. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 11.
Homologação de conclusão de ação de capacitação de docentes: o presidente sugere uma votação em bloco:
Rosylane Doris de Vasconcelos. 23106.080442/2022-62. O Prof.º Reinaldo relatou o processo e colocou em
votação  sem  nenhuma  alteração.  Deliberação:  Aprovado  por  unanimidade.  Ricardo  Neder.
23106.098573/2021-15. O Prof.º Reinaldo relatou o processo e colocou em votação sem nenhuma alteração.
Deliberação: Aprovado por unanimidade. Maria Osanette. 23106.015679/2022-72. O Prof.º Reinaldo relatou
o  processo  e  Colocado  em  votação  sem nenhuma  alteração.  Deliberação:  Aprovado  por  unanimidade.
Caroline Gomide. 23106.088098/2022-50. O Prof.º Reinaldo relatou o processo e colocou em votação sem
nenhuma  alteração.  Deliberação:  Aprovado  por  unanimidade.  João  Batista  Pereira  de  Queiroz.
23106.108798/2018-91. O Prof.º Reinaldo relatou o processo e colocou em votação sem nenhuma alteração.
Deliberação: Aprovado por unanimidade. Wellington Almeida: 23106.105915/2022-41. O Prof.º Reinaldo
relatou o processo e colocou em votação sem nenhuma alteração. Deliberação: Aprovado por unanimidade.
Prof.  Tamiel  Khan  Baiocchi  Jacobson:  23106.095859/2021-49.  O  Prof.º  Reinaldo  relatou  o  processo  e
colocou em votação sem nenhuma alteração.  Deliberação:  Aprovado por  unanimidade.  Philippe  Pomier
Layrargues:  23106.043596/2021-92.  O  Prof.º  Reinaldo  relatou  o  processo  e  colocou  em  votação  sem
nenhuma  alteração.  Deliberação:  Aprovado  por  unanimidade..  Sérgio  Sauer:  23106.038076/2021-68.  O
Prof.º Reinaldo relatou o processo e colocou em votação sem nenhuma alteração. Deliberação: Aprovado por
unanimidade. 12. Solicitação da Drª. Samara Martins para atuar como professora voluntária, pela área CVT.
SEI  23106.043663/2023-31.  O  Prof.º  Christiano  relata  o  processo  e  em  seguida  coloca  em  votação.
Deliberação: Aprovado por unanimidade. 13. Cadastro como professor voluntário do Ms. Hélio Rodrigues
dos Santos, para atuação junto à área de exatas. 23106.043911/2023-43. O Prof.º Marco Aurelio relata o
processo e em seguida coloca em votação. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 14. Indicação da Prof.ª
Priscilla Coppola como suplente da coordenação da Licenciatura em Educação do Campo em 1/2023. O
Prof.º  Reinaldo  faz  a  indicação  e  não  havendo  nenhum voto  contrário  foi  Deliberação:  Aprovado  por
unanimidade. 15. Discussão sobre a situação de defasagem e desatualização do Laboratório de Informática da
Faculdade UnB Planaltina. Prof.º Marco Aurélio salienta que os computadores estão defasados e não será
possível ministrar suas aulas em programação, por ser I3, sem capacidade de memória de disco rígido e
memória insuficiente, com mais de 7 anos de uso, que é necessário atualizar os computadores do laboratório
de Informática , uma possível remediação seria atualizar os computadores por ser mais barato e por enquanto
está usando os laptops do Laboratório de Física e que vários alunos trazem os seus , e o Prof.º Reinaldo
informa que vai pedir uma prorrogação no PDI da FUP que existe uma possibilidade de reforma, e que
iniciou um diálogo junto ao CEPLAN /  INFRA solicitando apoio e  melhorias  na infraestrutura,  o  Prof.
Antônio  fala  da  necessidade  do  avanço  tecnológico  e  das  dificuldades  dos  alunos  com  essas  novas
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tecnologias, que se aplicadas poderá atrair mais alunos, que sejam disciplinas obrigatórias ou optativas, desse
regramento Digital pros cursos, o Prof.º Reinaldo fala da possibilidade de levar aos colegiados debates sobre
esta questão da tecnologia para aplicação nos cursos de graduação. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis
horas  e  trinta  minutos,  O Presidente  deu por  encerrada a  reunião,  da  qual  eu,  Elton Alves  de Oliveira,
Secretário, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será subscrita por mim e pelo Presidente.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Reinaldo	Jose	de	Miranda	Filho,	Presidente	do	Conselho
da	FUP.,	em	05/06/2023,	às	15:01,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	na	Instrução
da	Reitoria	0003/2016	da	Universidade	de	Brasília.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Elton	Alves	de	Oliveira,	Assistente	em	Administração	da
Faculdade	de	Planal>na,	em	14/06/2023,	às	15:15,	conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com
fundamento	na	Instrução	da	Reitoria	0003/2016	da	Universidade	de	Brasília.

A	autenJcidade	deste	documento	pode	ser	conferida	no	site	hKp://sei.unb.br
/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0,	informando	o
código	verificador	9741439	e	o	código	CRC	41C53B84.

Referência:	Processo	nº	23106.036156/2020-06 SEI	nº	9741439
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